

Depuis quelques années, l'école St Jean-Baptiste soutient les actions des « Les Enfants de Tsiro ».

En 2016, les élèves des classes maternelles ont illustré un livre, qui a été vendu au profit des enfants que nous accompagnons. D'ailleurs si vous êtes intéressés, il reste quelques exemplaires de cet album (10€...)

En 2017, Les enseignantes de la maternelle de l'école St Jean-Baptiste (44) ont accepté de sensibiliser leurs élèves au projet : « **UNE POULE POUR MADA** ».

L'école St Joseph de St Perreux a aussi adhéré à ce projet. L'argent recueilli permettra de construire un poulailler dans la cour de notre petite école à Tsiro.

Pourquoi ce projet : chaque midi nous offrons un repas à une centaine d'enfants. Pour la plupart d'entre eux, c'est souvent l'unique repas de la journée. Alors, pourquoi ne pas utiliser les œufs pour améliorer la qualité des menus. Les épluchures de légumes et autres déchets de la cantine permettront de nourrir les volailles. Les enfants apprendront à s'occuper des animaux.

*Merci aux écoles partenaires.*



Les poulettes de Mada